
Beschluss: 
 
Ratsherr Kommoß richtet die Frage an die Verwaltung, ob das betreffende Grundstück nicht 
für die Nahversorgung in der Gartenstadt in Betracht kommt. 
Er kritisiert, dass mit dem Ziel der Veränderungssperre das Ergebnis der Prüfung vorwegge-
nommen wird. 
Oberbürgermeister Dr. Tauras bezieht Stellung und weist insbesondere auf den betr. Aufstel-
lungsbeschluss und die gegenwärtig erfolgende Prüfung zur Ansiedlung eines Lebensmittel-
marktes für den Stadtteil Gartenstadt hin.  
 
Der Antrag wird mit 39 Ja-Stimmen bei 3 Nein-Stimmen angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion Ja-Stimmen Nein-Stimmen StE. 
CDU 16 16  
SPD 14   
BfBN 5   
FDP  3  
ALN / Die Grünen 4   
gesamt: 39 3  
 


